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第５回例会報告（７月３１日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ３５名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ７３．３３％ ・前々回修正出席率 １００％ １回目
＜欠席会員＞檜垣(俊)､檜垣(巧)､平尾､菅､冠､金森､小堀､近藤､越智(務)､竹田､田中､矢野
〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､野間､佐伯､坂本､八木
＜7/17欠席補填＞(7/5米山)松木 (7/13RAC会長幹事会)飯 (7/16高松南)川上 (7/17新居浜)光藤
(7/28今治北)重松 (7/29今治南)天野､原(竜)､檜垣(巧)､近藤､越智(務)､大澤､田中､竹田､吉田

◇会長報告・国際ロータリー日本事務局より重松幹事にポールハリスフェロー認証状とメダルが届きま
したので贈呈致します。

・豊田章二ガバナーより、御礼状が届きました。
◇幹事報告・2007-08年度ガバナー事務所より、緊急災害支援の送金先各機関より感謝状が届きましたと

の報告がありました。（ミャンマーサイクロン被災者へ50万円、中国四川省大地震被災者
へ100万円、岩手宮城内陸地震被災者へ100万円送金）また、別途今治クラブから送金致し
ましたミャンマーサイクロン被災者、中国四川大地震被災者への緊急災害支援金の感謝状
も届いておりますので、回覧致します。

・その他回覧物：友の会サマーキャンプ（８月10～12日開催）のご案内、ボランティア情報、
全国ＲＣ野球大会コミッショナーより暑中お見舞い、あすなろ通信、他。

クラブ奉仕委員会アワー
◆越智健司クラブ奉仕委員長：クラブ奉仕委員会の中に委員会は12あります。各委員長
さんはこの１年、つつがなくやっていただけると信じています。大船に乗ったつもりで
す。◆八石玉秀出席委員長：例会への出席は、クラブ会員としての最小限の奉仕です。
会員が例会での親睦を楽しみ、クラブの発展やプロジェクトに携わることが必要だ、と
ロータリーは認識しています。◆戸梶學クラブ会報委員長：クラブ会報委員会は、週報
と会報（年２回発行）をお届けします。このうち週報は、例会の内容を正確に、分かり
易く、迅速に伝えるよう努力しています。◆檜垣圭之介職業分類副委員長：現在、充填
が47で53.41％、未充填が41で46.59％です。ここ数年、数字は変わってないような気がいたします。と
りあえず純増１名を目指していますので、ご協力をお願いします。◆原竜也親睦活動副委員長：例会に
出席する会員を気持ちよくお迎えし、ホームクラブへの出席率向上に貢献できるよう努めます。また、
各事業も同様にご奉仕していきたいと思います。◆渡邉一志会員増強副委員長：あらゆるネットワーク
を駆使して当クラブにふさわしい方にお声がけし、できるだけ多くの方に入会していただくよう努めて
いきたいと思います。また、女性会員の入会を実現させる時期ではないか、とも思っています。◆横井
和美会員選考副委員長：例会出席や委員会活動等、親睦の意義を理解し、参加可能な方々に幅広く入会
していただきたいと思います。「会員増強・退会防止・純増１名」のためにも多数のご推薦をお願いい
たします。◆吉良敏彦プログラム副委員長：年間の例会の計画では、四大奉仕部門に関するプログラム
を、バランスよく配置することを基本に、檜垣会長の運営方針の中にある「ENJOY ROTARY」を加味した
例会を持てるよう考えています。◆尾越優広報・IT委員長：ロータリーの奉仕活動などをマスコミに取り
上げてもらうよう、積極的にPRしていきます。ITについては、パソコンを使った事務の効率化などを図
っていきます。◆渡辺昜廣ロータリー情報委員長：新会員に対して「会員の特典と責務」について、情報
を提供します。２カ月に１回程度、例会でロータリーに関する「ミニ情報」を提供したいと考えていま
す。◆門田精二雑誌委員長：３，４カ月に１度、例会で「ロータリーの友」から参考あるいは興味ある
記事を紹介します。会員に「ロータリーの友」への投稿を勧めます。◆光藤廣司資料委員長：今後のロ
ータリー活動に生かせるよう、資料、記録、雑誌等の保存、管理をします。ビデオによる保存資料のコ
ンパクト化を図ります。◆尾越優CLP検討委員長：委員会は２年目になりますので、何か提案しなけれ
ばならないと考えています。委員会によっては委員がダブっていますので、「それでいいのかどうか。
こんな形もいいのでは」といったところを検討してみます。

次回例会（８月７日）

【 納涼夜間例会 】

日 時：２００８年８月７日（木）１８：３０～
場 所：今治大丸屋上ビアガーデン
※８月１４日（木）例会は定款第６条第１節を適用しお休みです。


